



Necesario rescatar la filosofía del político mexicano Mariano Otero, quien se pronunció en contra del centralismo: diputado priista Brasil Acosta

Al presentar el libro «El Voto Particular De 1847 de Mariano Otero», el diputado federal Brasil Acosta Peña destacó la necesidad de rescatar la filosofía del político mexicano que se pronunció en contra del centralismo, por representar una posición de atraso social.

El integrante del Grupo Parlamentario del PRI afirmó que es necesario defender los principios de Mariano Otero, para evitar que se violen la Constitución, los derechos humanos y el orden social federalista.

<https://hojaderutadigital.mx/necesario-rescatar-la-filosofia-del-politico-mexicano-mariano-otero-quien-se-pronuncio-en-contra-del-centralismo-diputado-priista-brasil-acosta/>